

みなさん、百万人署名運動（97年スタート）は、この9月で12年目に入りました。

1) 賛同会費納入（更新）のお願い

（一部省略）賛同期限が切れる個人・団体の皆様へ「更新のお願い」と「振込用紙」を同封しました。

なお今年は緊急カンパやヒロシマカンパと一緒に多くの皆様から前倒しのご送金をいただきました。ありがとうございました。

2) 9/14 千葉地裁初の裁判員裁判に抗議 第6回裁判員制度はいらない！県実行委（8/20参加者12名）報告



7.25 全国一斉行動 J R 本八幡駅北口街宣風景

① 「9/14 に集まれ街宣」9/8（月） （省略）

② 9/14（月）当日の予定 （省略）

③ その他

- ・8/3 第1号裁判員裁判 東京地裁抗議行動 千葉県から30名近く参加
- ・8/10 第2回裁判員裁判さいたま抗議行動 千葉県からNさん参加
- ・8/19 市川市主催「よく分かる裁判員制度講座」にIさん参加。 模擬評議のあと、会場

からの質問に千葉地裁の裁判官が答えた内容はすべて不確か過ぎて、この制度を続けていくことは、絶対にダメ！と思いました。

3) 9.26（千葉県三里塚集会）10.11（三里塚全国総決起集会）に総結集しよう！

昨年9月リーマンショック以降さらに激しく進行している世界大恐慌の深まりの中で、大失業と戦争、朝鮮侵略戦争の危機が迫っています。

米軍の作戦計画 5027 によれば、朝鮮侵略戦争が始まると日本全土が後方支援基地として総動員されます。中でも民間空港で唯一 4000m 滑走路を持つ成田空港は空輸作戦の中軸を担い、駐留・出撃基地となります。

三里塚芝山連合空港反対同盟は“軍事空港絶対反対、農地死守”を掲げて 40 数年闘い続けています。2 本目の暫定滑走路の誘導路をへの字にまげている市東さんの土地を強奪しようといわれてきた裁判も結審を迎え、強制代執行が迫ってきました。市東さんの土地取り上げは絶対許すことはできません。反対同盟は全国の労働者民衆に 10.11 現地大集会の参加を呼びかけています。それに応えて何よりも地元千葉から総結集すべく「市東さんの農地強奪を許すな！ 9.26 千葉県三里塚集会」（呼びかけ動労千葉）が準備されました。私たち百万人署名運動も 9.26, 10.11 に総結集しましょう。そして、この力で 11.1 全国労働者総決起集会を大成功させ、世直しの第一歩を踏み出そうではありませんか。

4) 集めよう「9条を変えるな！百万署名」8/16 現在

県到達数 19677 筆 (+158)

▼裁判員制度反対 1380 筆 (+72)

▼星野さん再審・釈放 330 筆

▼辺野古浜新基地阻止 76 筆

▼児童ポルノ法改悪反対 23 筆

5) 街宣署名数 (7/25~8/16)

日時	場所	人数	9条	裁判員	星野	ピラ
計	6回	31	158	70	29	1310

6) 9月の予定 （省略）

7) 8.6 ヒロシマ大運動 賛同・派遣カンパありがとうございました。

オバマジョリティ、田母神講演会と北朝鮮バッシングの中で開かれた今年の8.6 ヒロシマ大行動は全国から1800の仲間が結集し、“労働者の国際連帯の力で核と戦争を廃絶しよう”と反戦反核闘争の進むべき道を鮮明に指し示しました。千葉からも若者を先頭に多数参加されました。ほんとうにご苦労様でした。寄せられたカンパは参加の皆さんにお渡しします。カンパを寄せて下さった皆さん、どうもありがとうございました。会計報告は来月号にて行います。

8) 最高裁判事国民審査の裁判官にバッテンをつけよう！ピラ撒き

裁判員制度はいらない！千葉県実行委と大運動チラシ。それに日本民主法律家協会作成の「最高裁を憲法と人権の砦に変えよう！9人の最高裁判事の横顔・主な関与判決入りパンフ」も添えて、市川市在住会員等2名で街宣と手配りをしました。